
Der Ausschussvorsitzende sagte, es habe insgesamt 8 Anfragen gegeben, die auch alle 
schriftlich beantwortet wurden. Im Anschluss daran fragte er in die Runde, ob es zu den 
Anfragen nachfragen geben würde.  


